



Caixa y Cen acuerdan una línea de crédito de 500 millones de euros

"la Caixa" y la Confederación de Empresarios de Navarra (CEN) han suscrito un convenio de colaboración para impulsar actuaciones encaminadas a apoyar la financiación y la mejora de la competitividad, por el que se pondrá a disposición de las empresas navarras una línea de crédito de 500 millones de euros.

En virtud de este convenio, "la Caixa" pondrá a disposición de las empresas afiliadas a CEN una línea específica de financiación que pretende movilizar una cifra cercana a los 500 millones de euros.

Se atenderán especialmente aquellas acciones encaminadas a favorecer la máxima eficiencia de las empresas en la gestión de cobros y pagos nacionales e internacionales. También se hará hincapié en aquellas inversiones realizadas al amparo del Plan Moderna. Por otra parte, se abrirán líneas específicas de financiación a las iniciativas empresariales en el área rural que ayuden al asentamiento de la población y líneas para microempresas y autónomos destinados a la consolidación, ampliación o necesidades de circulante de la empresa.

Seis empresas navarras ganan diez licitaciones internacionales

Seis empresas navarras han ganado diez licitaciones internacionales para proyectos de desarrollo por un importe cercano a los cuatro millones de euros a través del Programa de Acompañamiento en Licitaciones Internacionales impulsado por el Gobierno de Navarra en colaboración con la Cámara Navarra.

Editorial Aranzadi ha logrado tres adjudicaciones en concurso abierto y una concesión

directa, que se estima en 1,4 millones de euros. Entre sus adjudicaciones, destaca el concurso de la Oficina de Publicaciones de la UE por un importe de casi un millón de euros.

El Centro de Energías Renovables (CENER) prestará servicios de consultoría técnica en relación con el uso de energía solar térmica para el aire acondicionado del edificio de EMSA en Portugal con un importe de 42.000 euros.

La Asociación de la Industria Navarra (AIN)

participa en la asistencia técnica para el fortalecimiento de la capacitación del Ministerio de Ciencias, Industria y Tecnología de Turquía, como entidad asociada al consorcio que ha ganado la licitación. El importe total del proyecto asciende a 1,1 millones de euros.

EIN, en consorcio con otras empresas navarras de arquitectura TYM Asociados ha ganado una licitación en Ecuador para el desarrollo e implementación de un sistema de gestión por resultados en el municipio de Cuenca.

Por último, Trabajos Catastrales S.A., Tracasa, ha ganado una licitación para ofrecer un servicio de valoración de cartografías de emergencias para GMES (Global Monitoring for Environment and Security). El importe total del proyecto se estima en 600.000€.

Parques Solares de Navarra construye Ribarroja II

Parques Solares de Navarra ha promovido la construcción del proyecto fotovoltaico Ribarroja II que ha requerido una inversión de 4 millones de euros y cuenta con una potencia total de 1,1 Mw. Ribarroja II está compuesto por las instalaciones fotovoltaicas situadas sobre el tejado de tres naves industriales del municipio valenciano del mismo nombre, que generarán 1,795 millones de kilovatios hora/año equivalente al consumo de 680 hogares.

Parques Solares de Navarra dedica su actividad a la instalación y promoción de proyectos de energía solar fotovoltaica, la compañía energética posee 25.000 kilovatios conectados a red a través de diferentes instalaciones solares que pertenecen a unos 3.000 propietarios.

Oyarzabal, nuevo director general de Elkargi

Pedro Oyarzabal es desde el 1 de enero el nuevo director general de Elkargi en sustitu-